

Walikota Makassar Terima Kunjungan Port of Antwerp Bruges Belgia, Ini Tujuannya

Ryawan Saiyed - [MAKASSAR.INFORMAN.ID](https://www.makassar.informan.id)

Aug 8, 2022 - 12:04



MAKASSAR - Walikota Makassar, Moh. Ramdhan 'Danny' Pomanto menerima

kunjungan Port of Antwerp Bruges International di kediaman pribadinya, Jalan Amirullah, Kota Makassar, Jumat (5/08/2022).

Perusahaan pengelola pelabuhan terbesar kedua di Eropa ini ingin menjajaki sejumlah peluang investasi di sejumlah program yang digagas Pemkot Makassar di bawah kepemimpinan Danny Pomanto.

Oleh karenanya, dia menyampaikan niatnya untuk mengunjungi langsung MNP dan akan meninjau sekitar kawasan tersebut termasuk Kawasan Industri Makassar (KIMA).

“Posisi MNP sangat strategis untuk dikembangkan potensi ekosistem industrialnya. Kami tertarik untuk berkunjung ke pelabuhan MNP untuk melihat potensi untuk kepentingan perkembangan industri sekaligus untuk membantu perkembangan masyarakat di sana,” ujar Koen Cornily.

Koen Cornily juga menyampaikan bahwa pemerintah Belgia ingin berinvestasi terkait manajemen pengelolaan air dan infrastruktur di Makassar. Tawaran ini, kata dia akan bermanfaat bagi warga.

Kepada tamunya, Danny Pomanto menegaskan bahwa Makassar merupakan gerbang penghubung bagian barat dan timur Indonesia, memiliki posisi geografis sangat strategis. Lalu lintas pelayaran dan aktifitas perniagaan via laut di wilayah Makassar sangat padat.

Danny Pomanto menyebut penilaian Port of Antwerp sangat tepat jika ingin berinvestasi di Makassar. Selain keunggulan geografis, Pemerintah Kota Makassar juga unggul dalam ketersediaan infrastruktur sesuai dengan kriteria yang diajukan.

“Kota Makassar punya posisi paling bagus di Indonesia, untuk kawasan timur infrastruktur paling bagus di Makassar. Di sinilah titik pusatnya Indonesia. Banyak kapal perusahaan asing lalu lalang melintasi perairan Makassar, termasuk aktifitas ekspor. Belum lagi industri manufaktur kita di KIMA,” papar Danny.

“Keunggulan lainnya kita sedang merancang Makassar Incorporated sebagai solusi untuk mempercepat investasi masuk ke Makassar untuk menopang pembangunan kita dan tentunya dukungan masyarakat,” lanjutnya.

Tidak hanya itu, dari diskusi mereka terungkap bahwa Belgia ingin menjajaki Twinning City atau kota kembar dengan Makassar. Selain memiliki kemiripan sebagai Waterfront City, juga berada di tengah-tengah wilayah, jika MNP ada di titik tengah Indonesia, maka Port of Antwerp ada di titik tengah Benua Eropa.

Kata Head of Indonesia Representative for Aatrios Senior Consultant Port of Antwerp Bruges International, Jakha Asmanto, Danny Pomanto diharapkan kehadirannya langsung di Belgia untuk membicarakan rencana tersebut.

“Belgia ingin menjajaki kota kembar dengan Makassar. Untuk itu, Pak Walikota diundang ke Belgia untuk bertukar ide maupun gagasan terkait rencana-rencana besar untuk berkembang bersama,” ujar Jakha.

Dalam pertemuan ini dihadiri pula Senior Consultant for Port of Antwerp Bruges International, Anwar Wazir, sedangkan dari pihak Pemkot Makassar dihadiri

Kepala Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu, A. Zulkifly
Nanda.(***)